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大阪難波ロータリークラブ週報 

  ２０２１．２．２５ №２１１２ 

今 日 の 卓 話 

２月２５日（木） 

テーマ「上半期を振り返って」 

卓話者  川口栄計会長 

テーマ

卓話者  福田 忠 幹事 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

３月４日（木） 

未 定 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：川口栄計  幹事：福田 忠  会報・雑誌委員長：三島敏宏  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥１６５，０００ （休会） 

本日までの累計 ￥１，６２４，５００(61%達成) 

２月末の予算額 ￥２，６６０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ２月１８日 

会 員 総 数 ５ ８ 名 

出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率  
出 席 会 員 数 

３ １ 名 

出 席 率 ６ ０ ％ 

（国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク） 

 20２０-20２１年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーは機会の扉を開く」 

（第2660地区ガバナー 簡 仁一） 

これからの予定 

2月27日（土）米山奨学生オンライン終了式 

2月27日（土）IM第4組ロータリーデー中止   

3月 4日（木）例会・臨時総会・定例理事会     3月11日（木）例会  

3月13日（土）会長エレクト研修セミナー(PETS)および地区研修・協議会  

3月18日（木）例会                            3月25日（木）例会 

三
十
年
来
、
父
と
共
に
通
わ
せ
て
頂
い
た
西
野
会

員
の
紹
介
で
二
〇
一
五
年
９
月
に
難
波
Ｒ
Ｃ
に
入

会
し
ま
し
た
。
今
で
も
家
族
で
お
世
話
に
な
っ
て
い

ま
す
。 

元
々
金
融
機
関
に
勤
め
て
仕
事
の
基
礎
を
学
び
ま

し
た
。
エ
リ
ア
の
広
い
支
店
で
し
た
の
で
悪
戦
苦
闘

し
な
が
ら
も
三
度
の
表
彰
を
頂
く
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。
二
十
五
歳
の
時
、
な
か
で
も
懇
意
に
し
て
頂

い
た
お
客
様
の
強
い
勧
め
で
カ
ラ
オ
ケ
業
界
へ独
立

し
ま
し
た
。
最
初
は
居
ぬ
き
の
小
さ
な
店
舗
で
ス

タ
ー
ト
し
ま
し
た
が
、
従
業
員
さ
ん
に
の
れ
ん
分
け

を
す
る
為
に
も
店
舗
拡
大
を
行
い
、
最
大
で
管
理

店
舗
が
四
十
店
、
八
百
カ
ラ
オ
ケ
ル
ー
ム
ま
で
に
な

り
ま
し
た
。
現
在
は
カ
ラ
オ
ケ
ボ
ッ
ク
ス
と
カ
ラ
オ

ケ
機
器
の
レ
ン
タ
ル
を
主
に
事
業
展
開
し
て
い
ま

す
。 

新
陳
代
謝
が
激
し
い
カ
ラ
オ
ケ
業
界
で
、
こ
れ
ま
で

継
続
で
き
た
理
由
は
２
つ
あ
る
と
思
い
ま
す
。
１
つ

は
、
ス
タ
ッ
フ
や
業
者
さ
ん
な
ど
、
多
く
の
人
に
恵

ま
れ
た
こ
と
で
す
。
も
う
１
つ
は
、
誤
解
を
恐
れ
ず

言
う
と
、
「何
も
し
な
か
っ
た
」こ
と
で
す
。
創
業
時
、

同
時
期
に
ス
タ
ー
ト
し
た
同
業
他
社
さ
ん
は
、
余
り

に
も
焦
っ
て
拡
大
路
線
に
走
ら
れ
ま
し
た
。
当
時
、

私
は
現
場
に
出
て
一
つ
一
つ
確
実
に
こ
な
す
こ
と
に

徹
し
ま
し
た
。
如
何
に
し
て
お
客
さ
ん
に
満
足
し
て

も
ら
い
、
効
率
的
に
運
営
す
る
為
に
は
、
何
が
必
要

な
の
か
を
ひ
た
す
ら
考
え
て
、
仕
組
み
や
シ
ス
テ
ム

作
り
を
行
い
ま
し
た
。
結
果
的
に
、
当
時
は
無
か
っ

た
時
間
管
理
や
防
犯
、
ネ
ッ
ト
カ
ラ
オ
ケ
な
ど
ど
こ

よ
り
も
早
く
取
り
組
む
こ
と
が
で
き
、
一
人
で
も
店

舗
経
営
を
で
き
る
シ
ス
テ
ム
構
築
が
出
来
た
こ
と
で

す
。
同
時
に
実
践
し
た
こ
と
は
、
「手
を
煩
わ
せ
る
こ

と
は
プ
ロ
に
任
せ
て
、
現
金
は
自
分
で
握
る
事
」で

す
。
こ
れ
は
金
融
機
関
時
代
に
目
の
当
た
り
し
た
こ

と
で
、
模
範
や
反
面
に
な
る
事
例
を
多
く
学
ぶ
こ

と
が
で
き
ま
し
た
。 

な
ん
と
言
っ
て
も
、
こ
こ
ま
で
継
続
し
て
出
来
た
の

は
、
人
と
の
出
会
い
で
す
。
こ
れ
ま
で
岐
路
に
立
っ
た

と
き
に
導
い
て
下
さ
る
先
輩
の
存
在
で
す
。
真
摯
に

カ
ラ
オ
ケ
に
取
り
組
ん
だ
お
か
げ
で
、
業
界
大
手
の

ト
ッ
プ
の
方
に
、
「カ
ラ
オ
ケ
の
こ
と
は
清
水
に
聞

け
！
」や
、
「大
阪
は
清
水
に
任
せ
る
」な
ど
有
難
い

言
葉
を
頂
戴
で
き
た
こ
と
に
よ
り
、
業
界
内
で
事
業

を
活
発
に
進
め
る
こ
と
が
で
き
、
心
か
ら
感
謝
し
て

い
ま
す
。 

難
波
Ｒ
Ｃ
に
も
同
じ
思
い
が
あ
り
ま
す
。
最
初
は

恐
々
で
し
た
が
、
次
第
に
い
れ
ば
い
る
ほ
ど
居
心
地

が
良
く
な
っ
て
、
行
か
な
け
れ
ば
い
け
な
い
所
に
な
っ

て
い
ま
す
。
先
輩
方
を
は
じ
め
、
会
員
の
皆
さ
ん

は
、
と
て
も
面
倒
見
が
良
く
、
と
に
か
く
優
し
く
仲

良
く
し
て
頂
い
て
お
り
ま
す
。
ロ
ー
タ
リ
ア
ン
と
し
て

の
寛
容
さ
が
身
に
沁
み
ま
す
。 

同
じ
く
居
心
地
の
良
い
場
所
は
、
何
と
言
っ
て
も
家

族
で
す
。
妻
は
私
に
寛
容
で
、
子
ど
も
と
共
に
心
の

落
ち
着
く
環
境
を
作
っ
て
く
れ
る
こ
と
に
本
当
に
感

謝
し
て
い
ま
す
。
最
近
は
家
族
で
ス
ノ
ー
ボ
ー
ド
や

そ
ば
打
ち
な
ど
チ
ャ
レ
ン
ジ
し
て
い
ま
す
。 

こ
の
居
心
地
の
良
い
場
所
で
あ
る
、
家
族
や
ロ
ー
タ

リ
ー
、
仕
事
を
守
っ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

［ 

テ
ー
マ  

居
心
地
の
良
い
場
所  

］ 

清水一人  会員 

世
代
を
紡
ぐ 

 

イ
ン
タ
ビ
ュ
ー 

Vol. 
４３ 

第２２回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２１１２回例会 

・ロータリーソング   「四つのテスト」 

・ソングリーダー  本間一成会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子  

・会長報告     川口栄計会長 

・幹事報告     福田 忠幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話    

 

閉 会 （点鐘） 

 ♪ 四 つ の テ ス ト 

  真実かどうか 

  みんなに公平か 

  好意と友情を深めるか 

  みんなのためになるかどうか 

２月 入会記念日 おめでとうございます 
 

   2月14日 山田誠一会員 平成3年   2月18日 右田竹郎会員 平成28年 

２月度定例理事会議事録 

1.社会奉仕委員会の献血活動について、例年通り大阪府赤十字血液センターよりお願い

があったが、献血に対する当クラブの今年度の方針として、企業・団体の献血バスで

の活動は行わず、各会員の任意参加での活動とする。 

2.上半期収支報告があり、承認された。 

3.１２月の理事会で話し合われた、会員増強ツールの小冊子「ようこそ大阪難波ロータ

リークラブへ」の製作費用は、一般会計予備費から支出することが承認された。 

4.職業分類の変更について、黒川友二会員 鉄鋼資材⇒鉄鋼資材・商社 へ変更するこ

とが承認された。 

5.クラブでノートパソコンを一台購入することが承認された。Zoomを利用したオンライ

ン例会での使用や、新型コロナウイルス緊急事態宣言時における、事務局職員の在宅

勤務での使用、卓話やフォーラムでのプロジェクター利用時の接続用など、必要性が

高まったため。費用は一般会計の事務機器積立金より支出することが承認された。 



★来客紹介：ありません 
 
★会長報告：川口会長 
1.会員の皆様、こんにちは。大変ご無沙汰してお
りました。本日の例会の再開、そして皆様との
再会を大変うれしく思っております。また、本
日の例会は、ZOOMでも開催しております。  
リモートで参加されている会員の皆様、こんに
ちは。 

 休会の間も、毎月、ZOOMでIM4組の会長会議が開
催されておりましたが、その状況報告の中で、
多くのリモート例会が開催されているのを知
り、私どものクラブでも試みとして始めさせて
いただきました。機材の購入費用等は、本日の
理事会にて審議させていただく予定です。また
休会中の下期会費の減額（実際には休会還付金
の拠出）、事務局の時間差出勤等、理事会が開
催できぬ中、会長決済にて判断させていただき
ました事案もありました。何卒、ご容赦下さい
ますようお願い申し上げます。 

 臨時報では、報告いたしましたが、改めて休会
中に地区で決議された重要な項目を会員の皆様
にお伝えします。 

①台北国際大会はリアルでの開催を断念し、バー
チャルでの開催となります。 

②次年度に向けての地区チーム研修セミナー・地
区研修協議会・PETSは1日にまとめて実施予定。
（3月13日） 

③1月末～2月にかけて公共イメージ向上委員会に
よるロータリーの認知度調査を実施中。結果は3
月に判明予定。 

④インターアクトの海外研修の代わりとして、各
クラブにズーム会議用機材を寄贈予定（ホスト
クラブは4万円拠出） 

⑤米山奨学生の面接試験はやむを得ず対面にて実
施予定。 

⑥今年度、IMロータリーデーおよびフレッシュ
ロータリアン研修交流会は全面中止。 

 「IMロータリーデー」の中止に関しては、他の
組との合同で何らかのチャリティーイベントが
できないか検討中です。 

2.さて、本日の「ロータリアンの足跡」は、「4つ
のテスト」を草案されたハーバード・テーラー
です。ロータリークラブ創始者ポール・ハリ
ス、「He profits most who serves best」 

 を提唱したアーサー・フレデリック・シェルド
ン、ロータリー財団の父アーチ・クランプと共
に、重要な人物です。「4つのテスト」の成り立
ちの経緯をよくお読みいただければ幸いです。
また2ページに掲載しております彼が提唱した

「よい市民たる10か条」もご参考ください。 
 これにて、本日の会長報告を終わります。 
 
★幹事報告：福田幹事 
1.本日、例会終了後 定例理事会を行いますの
で、理事役員の方はご出席下さい。 

2.来々週３月４日例会終了後、臨時総会を行いま
すので少しお残り下さい。又その後、定例理事会
を行いますので、理事役員の方はご出席下さい。 

3. ロータリーレート変更のご案内です。２月の
ロータリーレートは１ドル１０４円となってお
ります。 

4. ㈱熊平製作所様より「抜粋のつづり」をいただ
いております。例会入り口に置いてありますの
でご入用の方はお取りください。 

5.第2660地区より西原芳博会員に2021-22年度ロー
ターアクト委員会副委員
長、清水一人会員に青少年
交換委員会副委員長の委嘱
状が届いております。 

 
★委員会報告：ありません。 
 
★ニコニコ箱報告 
澤井 稔：明けましておめでとうございます。難

波ロータリークラブのますますの繁栄
を祈願いたします。 

川口栄計：例会再開を祝して。 
川口栄計：休会中のニコニコさせて頂きます。コ

ロナ禍でニコニコ不足しております。
皆様どうかご協力の程、宜しくお願い
致します。 

福田 忠：本日会員満足度アンケートの集計結果
とクラブビジョン策定について卓話の
時間を使わせてもらってご説明させてい
ただきます。宜しくお願い致します。 

北橋茂登志：元気で例会に出席できることに感謝
して。 

山田誠一：結婚記念日、自祝。 
北田好文：緊急事態宣言中、皆さん大変ですね。

後少し頑張りましょう。 
千田忠司：結婚記念日、自祝。 
白野陽一：お久しぶりです。髪の毛急に減りまし

た。コロナかなあ？ 
菰田吉見：誕生日にお祝いの品をいただきまし

た。ありがとうございます。皆様お変
わりございませんか？私はリハビリで
日々体力づくりに勤しんでおります。 

岡西豊博：皆様お変わりありませんか。         
     誕生日、自祝。 

  前回の記録  第２１回 ２月１８日（木） 

 ２月は「平和構築と紛争予防月間」です 
石川益三：今年初めての例会ですね。お顔を

見れてうれしいです。 
西原芳博：皆様お久しぶりです。昨日から、

今日がすごく楽しみでそわそわし
ていました。 

久保幸一：お久しぶりです。みなさん、お元
気でしょうか。 

伊藤 仁：皆様ご無沙汰しています。今年も
引き続きよろしくお願いします。 

森田 納：久々の例会、気持ちが引き締まり
ました。 

清水一人：お久しぶりです。今年もよろしく
お願いします。 

三島敏宏：久々の例会、楽しみにしておりま
す。インタビューご協力いただき
まして有難うございます。 

池側一司：皆様お久しぶりです。コロナに負
けず頑張りましょう。 

岡本真一郎：ストレッチ体操、よろしくお願
いします。 

中川博之：久しぶりの例会の再開、そして皆
さんの再会、とても嬉しい限りで
す。コロナ感染者数が減少傾向で
ワクチンの接種も始まりました。
一日も早い収束を祈念します。 

 
★卓話 テーマ 
  「会員満足度アンケート  集計結果」 
    卓話者   福田  忠 会員 
先日行いました会員満足アンケートの集計結果に
ついて報告します。(ページの都合上、質問と結果
より明確となった大阪難波RCの会員像を掲載しま
す。) 
＜質問＞ 
１.あなたは、クラブに受け入れられていると感じ
ますか。 

２.クラブの組織としての現状をどう思いますか 
３.会員構成(多様性)のバランスについてどう思い
ますか 

４.クラブがRIや地区の提唱する活動に参加してい
る度合いについて 

５.クラブの活動に対するご自身の参加状況につい
て 

６.クラブの活動及びプロジェクトに参加し満足し
ていますか 

７.会員活動に関する費用をどう思いますか 
８.ロータリークラブに入会して良かった(期待し
ている)ことはなんですか 

９.どんな奉仕活動に参加したいと思いますか 
10.毎週の例会を楽しまれていますか 
11.クラブの会合をより良いものにするためのアイ
デアをお聞かせください 

12.あなたの配偶者・パートナー・家族はロータ
リーに参加していることに関してどのように
思っていますか 

13.アフターコロナのクラブ活動について、コロナ
以前の活動と比べて、変わるべき事と変わるべ

きでない事をお聞かせください。 
＜アンケート結果に基づく平均的な大阪難波RCの
会員像＞ 
私は入会15年目の大阪難波ロータリークラブの会
員です。私自身かなりクラブには受け入れられ 
ていると感じていますし、毎週の例会も、とても
楽しめています。私の家族やパートナーは、私が
ロータリアンである事を誇りに思ってくれていま
すが、ロータリー自体のことはあまりよく知りま
せん。クラブとしては活発に、かつ積極的に活動
ができている方だとは思いますが、前例主義であ
ることが少し気になります。会員構成について
は、おおかたバランスは取れていると思います
が、年齢層に偏りがあるのと女性会員がいない事
を考えなければいけないと思います。RI や地区の
提唱する当クラブにおける活動については、新会
員の勧誘は、近年良い形で推移していると思いま
すが、会員のためのオリエンテーションや教育に
対しては不十分だと思います。地域への奉仕・広
報活動・募金活動など全体として出来ていると思
います。他クラブとの交流・親睦活動は少なく
なってしまいました。(親クラブ子クラブの関係性
が少なくなったせいがあるかも知れません)。私自
身、例会は非常に出席していると思います。委員
会活動や親睦活動も積極的に参加しております
が、その反面、会員増強やオリエンテーション・
教育・財団活動などはあまり参加していません。
参加すべき活動の情報が不足しているものはよく
分かりません。私自身、総体的に見て活動の平均
以上は参加できていると思いますし、かなり満足
はしています。費用に係ることですが、米山奨学
会への寄付を多くしていると思います。財団への
寄付も多いです。そしてその二つに対して、あま
り関心はありません。クラブ会費は少し高いと思
います。ロータリークラブに入会して良かったこ
と、またこれから期待していることは、まず自己
研鑽と、尊敬・信頼できる会員との出会いです。
奉仕活動に参加できたことや、家族を含めた親睦
を深められたことも良かったです。 
これからの奉仕活動は、地域への社会奉仕、職場
訪問・出前授業などの職業奉仕、そして国際奉仕
にカを入れていきたいと思います。 
クラブの会合をより良いものにするためには、地
域社会と交流する機会を増やす、より多くの会員
が活躍する機会を増やす、より良い講演者 が必要
だと思います。 
頂戴しましたアンケートを基に、大阪難波RC中期
戦略計画を立てていきたいと思います。 
 
 

 
 
 
     

2月23日はロータリー116回目の誕生日でした！ 


